

## PREDICATION

## La Dévotion au Sacré-Coeur

---

I. Excellence de cette dévotion:

La dévotion au Sacré-Cœur de Jésus est la plus excellente des dévotions, parce qu'elle se rapporte directement à Notre-Seigneur lui-même; elle est la plus agréable au bon Dieu, la plus avantageuse pour nous, la plus sanctifiante qui existe.

## II En quoi consiste cette dévotion?

Cette dévotion consiste à honorer le Cœur de notre divin Sauveur, vivant et présent pour nous dans la Sainte Eucharistie comme au plus haut des cieux; mais surtout à honorer l'amour, si grand, si excessif que Notre-Seigneur a pour nous, amour dont ce Cœur est le symbole et l'organe et dont la crèche, la croix et le Tabernacle sont le témoignage.

En d'autres termes, la dévotion au Sacré-Cœur consiste à honorer l'amour dont le Cœur de Jésus brûle pour nous, amour que nous rappellent si bien la *crèche* où Jésus est né pour nous, la *croix* où il est mort pour notre salut. le *Tabernacle* où il réside continuellement pour nous.

## III Motifs de pratiquer cette dévotion:

*Premier motif.*—C'est Notre-Seigneur lui-même qui l'a demandée à la Bienheureuse Marguerite-Marie à Paray-le-Monial, en France: lui apparaissant un jour qu'elle était en adoration devant le Saint Sacrement et lui découvrant son Cœur environné de flammes et surmonté d'une croix, lui dit: "Voilà ce Cœur qui a tant aimé les hommes qu'il n'a rien épargné jusqu'à s'épuiser et se consumer pour leur témoigner son amour; et pour reconnaissance, je ne reçois de la plupart que